

Casa de la Cultura
Arco de la Magdalena, 8
Web: www.ahbaza.com/bh



Apdo. 173
18 800 BAZA
Teléfono: 649 11 88 68

SOLICITUD DE TRAMITACIÓN URGENTE COMO BIC DE LA IGLESIA Y CONVENTO DE LA MERCED DE BAZA

Igualmente proponemos que su recuperación entre en las próximas rehabilitaciones del Obispado. En las últimas dos décadas todos los proyectos, con financiación pública, se centran en Guadix (la Magdalena, San Miguel, San Francisco, San Torcuato...)

La asociación "Baza Histórica", cuyo objetivo es el patrimonio de Baza y su puesta en valor

EXPONE:

Que estando el convento e iglesia de la Merced de Baza mal catalogados y faltos de una puesta en valor.

SOLICITAMOS:

Que se tramite urgentemente como BIC atendiendo a:

1. Reconocimiento del destacado valor histórico-artístico de este conjunto monumental por parte de la Junta de Andalucía (1995)

La Delegación Provincial de Cultura afirmaba hace 24 años que la iglesia y convento de la Merced: "*Constituye un ejemplo destacado no sólo del patrimonio histórico de Baza sino del andaluz*" (29/07/1995), Anexo nº 1.

2. Las promesas incumplidas del Parlamento Andaluz. Año 2000

El Parlamento Andaluz anunció la tramitación urgente de todos los BIC pendientes en el año 2000 (BOPA 67 -19-10-2000), entre los que se encuentran este convento. Han pasado 19 años y no han hecho absolutamente nada.

3. Las propuestas del PP y promesas incumplidas del Parlamento Andaluz (2002)

El 27 de junio de 2002, a petición del PP, el Parlamento Andaluz acordaba instar a la Junta para iniciar los trámites de declaración como BIC del convento e iglesia de la Merced de BAZA. Esta asociación les preparó toda la documentación histórico-artística relacionada con el conjunto monumental. Sigue en la siguiente hoja.

Y para que conste y surta efectos, firmamos la presente en Baza a 30 de abril de 2019

DELEGACIÓN PROVINCIAL DE CULTURA
Paseo de la Bomba, 11. Granada 18.008



4. Las nuevas promesas incumplidas del Parlamento Andaluz (2012)

El Parlamento Andaluz volvió a anunciar la tramitación urgente de todos los BIC pendientes en 2012 (BOPA 128 -5-10-2012-), entre los que se encuentran este convento.

5. Las mentiras del consejero de Cultura ante la cámara andaluza y ante el Defensor (2013)

El Consejero de Cultura (PSOE) mintió en 2013 ante la cámara andaluza, al afirmar que muchos de los inmuebles propuestos en las proposiciones no de Ley de 2000 y 2012 (entre los que se encuentra este monumento de Baza) estaban cerca “de la ansiada declaración” y los menos estaban “en fase de documentación” (09-01-2013 -BOPA 138-)

6. Peticiones hechas por la mayoría de los partidos políticos desde hace más de una década-

La MESA POR EL PATRIMONIO, integrada por esta asociación y los partidos políticos PP, Andalucistas, Ciudadanos, IU y Podemos lo ha solicitado en las últimas tres legislaturas. Una aclaración: Ciudadanos y Podemos desde que aparecieron en el panorama político bastetano.